

03. Februar 2021

## **Pressemitteilung**

### **Stadtparkasse Düsseldorf öffnet am Rosenmontag**

Was für Rheinländer in den Karnevalshochburgen nahezu unvorstellbar ist, wird in diesem Jahr traurige Wirklichkeit: nahezu alle Sitzungen, Veranstaltungen und Umzüge sind abgesagt worden. Auch private Veranstaltungen und Aktivitäten im beruflichen Umfeld sind nicht darstellbar, weil das Infektionsrisiko zu groß ist.

Die sonst so närrischen Tage mit der Rathausstürmung am „Altweiber-Donnerstag“ bis zum „Aschermittwoch“ am 17. Februar werden sicher auch in der Landeshauptstadt vergleichsweise ruhig. Für die nordrhein-westfälischen Landesbehörden sowie die städtischen Ämter wird der Rosenmontag zu einem normalen Arbeitstag. Dem völlig unkarnevalistischen „Business as usual“ hat sich auch die Stadtparkasse Düsseldorf angeschlossen und wird die Zentrale an der Berliner Allee sowie alle Filialen in Düsseldorf und in Monheim öffnen. Aber alle eint die Hoffnung, dass der Rosenmontag im nächsten Jahr wieder zum „Rosenmontag as usual“ wird – Helau!

Weitere Informationen: [www.sskduesseldorf.de](http://www.sskduesseldorf.de)

**Pressekontakt:**  
Volker Schleede  
Pressesprecher  
Tel.: 0211 / 878-2347  
[volker.schleede@sskduesseldorf.de](mailto:volker.schleede@sskduesseldorf.de)